

NOTA DE PRENSA

MÁS DE 600 INSCRITOS ASISTIRÁN A LA I JORNADA INTERNACIONAL SEVILLA CITY ONE, METRÓPOLIS DEL SUR DE EUROPA

- **El próximo martes, 31 de octubre, se celebra la I Jornada Internacional Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa, en Fibes - Palacio de Congresos y Exposiciones Sevilla.**
- **La iniciativa de Sevilla City One cuenta con la adhesión de más de 70 compañías del sector empresarial nacional y local y entidades públicas y con el apoyo de más de 1.800 ciudadanos a nivel particular.**
- **Varios fondos de inversión procedentes de Holanda, Bélgica, Reino Unido, Francia, Polonia, Canadá, Egipto y Corea del Sur, se suman a otros inversores de España que se interesan por Sevilla como destino preferente de inversión y participarán en Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa.**

Sevilla, 27 de octubre de 2023.- El Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla, Fibes, acogerá la semana que viene la I Jornada Internacional Sevilla City One, que contará con la participación de importantes expertos, nacionales e internacionales, para analizar la proyección de Sevilla como destino de inversión en el sur de Europa, y para la que se han superado las 600 inscripciones de asistencia.

Esta iniciativa público-privada, nació hace un año con el impulso de las compañías **AEDAS Homes, CBRE, Bekinsa, Caralca, Grupo Insur, LandCo, Metrovacesa y Vía Célere**, recibió el **apoyo sectorial de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla, GAESCO, y la colaboración de las administraciones públicas, el Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía, y actualmente cuenta con el respaldo de más de 1.800 personas a nivel particular.**

Alberto Delgado, director general de Negocio de AEDAS Homes, apunta que “la ciudad de Sevilla y su área metropolitana se alza como uno de los mercados residenciales más dinámicos de todo el país y representa un área estratégica para AEDAS Homes desde el principio de la compañía. “Hablamos del tercer mayor núcleo de población y de la cuarta economía del país”, recuerda.

“AEDAS Homes es un ejemplo perfecto del potencial inmobiliario de Sevilla como la gran Metrópolis del Sur”, afirma el directivo. Y pone números al compromiso de la promotora con Sevilla: “Nuestra empresa ha impulsado en torno a medio centenar de proyectos con más de 2.500 viviendas en los municipios de Sevilla, Dos Hermanas, Mairena del Aljarafe y Bormujos, de las que ya ha entregado más de 1.000 viviendas. Estas cifras operativas han supuesto una inversión total superior a los 500 millones de euros y la creación de más de 6.000 empleos indirectos.

Para concluir, Alberto Delgado remarca que es un buen momento para que Sevilla refuerce su posicionamiento internacional de la mano de la iniciativa Sevilla City One. “Sus excelentes comunicaciones, su innovador tejido industrial tecnológico, su compromiso con el medio ambiente y su alta calidad de vida convierten a Sevilla y su área metropolitana en un atractivo



foco de inversión internacional”, declara. Al tiempo que pone en valor el papel del sector inmobiliario en este ambicioso reto: “En el sector residencial de obra nueva estamos muy preparados para seguir consolidando Sevilla como una ciudad universal y dar respuesta a sus necesidades, ya que existe una bolsa de suelo para desarrollar 34.000 viviendas -un 40% con algún tipo de protección- para acoger a más de 100.000 habitantes”.

Sevilla City One, Metrópolis del Sur

La iniciativa de colaboración pública y privada, Sevilla City One, Metrópolis del Sur, surgió de la sociedad civil, supera más de **70 empresas y entidades adheridas procedentes de diferentes sectores - promotor-inmobiliario, aeronáutico, innovación, industrial, ingeniería, servicios, entre otros, y más de mil ochocientos ciudadanos particulares**. Desde sus orígenes gracias a la alianza estratégica de las principales promotoras del sector inmobiliario español, **AEDAS Homes, CBRE, Bekinsa, Caralca, Grupo Insur, LandCo, Metrovacesa y Vía Célere, recibió el apoyo sectorial de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla, GAESCO, y la colaboración de las administraciones públicas, el Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía.**

Entre las empresas e instituciones que respaldan ‘Sevilla City One’ se encuentran **Cámara de Comercio de Sevilla, el Círculo de Empresarios Cartuja, la Confederación de Empresarios de Sevilla (CES), Colegio Oficial de Arquitectos de Sevilla, Corporación Tecnológica de Andalucía, Academia Andaluza de Ciencia Regional, Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Sevilla, Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla, Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Colegio Profesional de Economistas Sevilla, Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Andalucía Occidental, Colegio de ingenieros de telecomunicaciones, Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicación de Andalucía (COITTA), Caja Rural del Sur, Banco Santander, Almar Consulting, EDDEA Arquitectura, citythinking, Fotocasa, Coral Homes, Telefónica, Endesa, Elabora, Aerópolis, Autoridad Portuaria de Sevilla, Acciona, Aelca, Aliseda, Ámbito Arquitectura, Areall, Básico Homes, Bufete de Abogados Prado, Buro4, Calconsa, Cremades&Calvo-Sotelo, Cuatrecasas, Culmia, Daikin, Diglo, DPYA Arquitectura, DNA Arquitectura Exxacom, Esri, Euromedia Comunicación, Factor-ia Arquitectura y Urbanismo, Grato, Global Residencial Grupo Galia, Habitat Inmobiliaria, Heliopol, Ibercaja, Iberdrola Inmobiliaria, Inversiones Grupo ABU, Jarquil, LaeHomes, Lagoh, Grupo Lar, MB3, MA Abogados, Manuelcansino Arquitectura Técnica, Meridiana Inversión, Promar, Porcelanosa, Quales Construcciones, SDN obras y proyectos, Solvia, Urbania, Unia Arquitectos, Vía Ágora y Zurbarán Abogados.**

Se adjunta imagen: Foto acto de presentación Sevilla City One

Para más información: Borja Moreno 954262272/ 651 63 56 67; bmoreno@euromediagrupo.es